

Intelligenz- und Wochenblatt für Frankenberg mit Sachsenburg und Umgegend.

Mit Königl. Sächs. Allerhöchster Concession.

Nº 36.

Sonnabends, den 6. Septbr.

1845.

Jeden Sonnabend erscheint eine 1 Bogen starke Number dieses Blattes. Preis: jährlich 1 Thlr., vierteljährlich 7 Rgt. 5 Pf., wöchentlich 6 Pf., wofür es auch durch sämmtliche Königl. Sächs. Post-Erpeditionen zu erhalten ist. Anzeigen aller Art werden in demselben gegen die Gebühr von 5 Pf. für die gespaltene Corpuszeile oder deren Raum aufgenommen und Beilagen möglichst billig berechnet.

Bekanntmachung.

Künftigen Sonnabend,

den 13. Septbr. d. J.

sollen diejenigen Communselder und Wiesen, deren 4jährige Pachtzeit zu Michael d. J. abläuft, unter den vor der Elicitation bekannt zu machenden Bedingungen anderweit auf 4 Jahre gegen Meist-gebot verpachtet werden.

Die zu verpachtenden Grundstücke, welche sich zum Theil a) am Lärchenhübel, b) an den Mühl-bacher Fluren das sogenannte „Stadtschreibersfeld“ und c) beim Zwinger und Pulverturm befinden, sind auf dem im hiesigen Rathause aushangenden Verzeichnisse speziell einzusehen.

Alle Pachtflüsse werden hierdurch eingeladen, obgedachten Tages nach 11 Uhr auf hiesigem Rath-
house sich einzufinden, allwo nächst dem Vorbehalte der Auswahl unter den Elicitanten mit der Ver-
steigerung verfahren werden wird.

Frankenberg, am 3. Septbr. 1845.

Der Stadtrath hier selbst.
W. Nagler.

Bekanntmachung.

Da das Königliche Hohe Ministerium der Justiz, nach Vollendung des in der Stadt Frankenberg aufgefahrtten Justizamts-Gebäudes beschlossen hat, die Vereinigung der beiden Expeditionen des Justizamtes Frankenberg mit Sachsenburg, von denen sich zeither die eine im Schlosse Sachsenburg, die andere hingegen in Frankenberg befunden, mit dem

1sten Oktober 1845

vergesetzt eintreten zu lassen, daß an diesem Tage die Expedition in dem neuen Local zu Frankenberg eröffnet werden soll, so wird hoher Anordnung gemäß, die bevorstehende Com-
bination und damit verbundene Localveränderung, auch hierdurch zur öffentlichen Kenntniß gebracht.

Sachsenburg, am 2. September 1845.

Königl. Justizamt Frankenberg mit Sachsenburg. Genfel.